



AGRADECIMIENTO

El Consejo Profesional de Ciencias Económicas de San Juan quiere expresar su profundo agradecimiento a todos los profesionales de las Ciencias Económicas, y al mismo tiempo poner en valor su actuación durante la situación de pandemia que todos atravesamos, que se manifiesta en la permanente disposición de su trabajo para adaptarse a las medidas de coyuntura y la vocación de servicio con que han respondido a sus clientes, afectados de manera especial por el aislamiento social obligatorio.

En estos días de incertidumbre, en que la economía se vio particularmente conmovida, nuestra profesión tuvo por delante la difícil tarea de asesorar a quienes tienen en sus manos la toma de decisiones, trabajando desde sus hogares a toda hora, poniéndose al frente de las circunstancias aun con las limitaciones de acceso a sus estudios, clientes y conectividad que cada uno enfrentó, sumado a la enorme cantidad de normas que se fueron dictando cada día y que debieron ser analizadas con responsabilidad y celeridad.

Así como cada profesional en lo individual, el Consejo siguió funcionando, dando soporte a sus matriculados a través de reuniones virtuales, trámites de legalización con firma digital, capacitaciones on line y permanente contacto, aún a la distancia.

Hace pocos días, siete Premios Nobel de Economía han expresado públicamente sus recetas para salir de esta crisis mundial. Si bien difieren en las miradas y posiciones ideológicas, todos coinciden en algo: sólo se sale cooperando.

Si esa es la receta, creemos firmemente que estamos en el buen camino. Como Consejo Profesional de Ciencias Económicas de San Juan, queremos reiterar nuestro agradecimiento y reconocimiento a nuestros matriculados, que, desde el inicio de esta cuarentena, respondieron con trabajo y compromiso.

Y cuando todo pase y sea propicio el abrazo, esperamos poder reencontrarnos y seguir trabajando por el bien de nuestra institución y de toda la comunidad, como siempre lo hemos hecho.